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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Zukunft der Drogenkontrollen bei Eltern und Kindern in Bremen nach Schließung des La-
bors am Klinikum Mitte 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Wie viele Drogentests bei Eltern und Kindern wurden in den vergangenen fünf Jahren 
durch das Labor am Klinikum Mitte durchgeführt, und wie haben sich diese Zahlen ent-
wickelt? 
 

Welche Substanzen wurden dabei am häufigsten nachgewiesen, und wie viele 
Fälle pro Jahr betrafen den Nachweis mehrerer Substanzen? 

 
In wie vielen Fällen führte der Nachweis von Drogenrückständen bei Eltern oder 
Kindern zu einer Weiterverfolgung durch das Jugendamt oder andere zuständige 
Behörden? 

 
 

Sandra Ahrens, Rainer Bensch, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


